

FINALES DES COUPES D'HIVER

Gymnastique féminine

Aubière

22 et 23 mars 2014

Les **gymnastes féminines** de l'Alerte-Gentianes ont porté haut les couleurs de leur club ce week end à Aubière, pour la Finale des Coupes Fédérales.

les gymnastes de l'Equipe SENIOR : **Océane FULCRAND, Yolane MULLER, Jessica NICOLLE et Maëva TRABUCCO**, sont montées sur la **3° marche du podium** derrière les clubs de Dunkerque (1°) et d'Estaires (2°).

Elles ont réalisé de beaux mouvements à tous les agrès et cela leur a permis de rentrer sur toutes les finales le lendemain.

On notera également les très belles places de

Yolane MULLER 3ème
Jessica NICOLLE : 4ème
Maëva TRABUCCO : 8ème
Océane FULCRAND : 9ème
Bérénice DIALO :30ème
toutes concouraient en Junior.

Le dimanche, lors des Finales par Agrès les gymnastes de l'Equipe Senior ont à nouveau réalisé des bons voire de très bons mouvements sur les 4 agrès et terminent ainsi : **2° au saut de cheval et 3° en Barres, Poutre et Sol**, à chaque fois derrière les clubs de Dunkerque et d'Estaires.

En ce qui concerne l'Equipe Espoir composée de Charline CARDOSO, Léa EYMARD, Naïlé MEIGNAN et Elodie SERRA, elles ont très bien réussi leur compétition et termine à une belle 8° place derrière 4 équipes de Dunkerque, une d'Estaires, de Dax et de Villefranche. Ceci leur permet de rentrer en Finale Poutre le lendemain et de terminer 2° derrière Dunkerque.

En individuel, Charline CARDOSO est 14° en Cadette, Léa EYMARD est 8° et Elodie SERRA 26° en Minimes, et Naïlé MEIGNAN est 10° en Benjamines.

Un grand bravo à ces gymnastes pour le travail réalisé, l'investissement mis sur la préparation de cette compétition, l'ambiance de groupe et la solidarité dont elles ont fait preuve. Elles ont donné une belle image de la gym chambérienne.

Emilie